

Con liberación de costos de gasolinas, “estamos asistiendo a una de las etapas más trágicas en este país”: experta

Por: Revolución Tres Punto Cero. 11/01/2017

“Enrique Peña Nieto inicia el año con insultos y daños para el pueblo de México, el títere principal del show -trágico-, nos envía un mensaje en cadena nacional reiterando que ‘es por nuestro bien’ que subió el costo de las gasolinas.

No cansado nos explica ‘ampliamente’ el porque, puesto que somos estúpidos y no comprendemos y eso posiblemente provoque que no le aplaudamos. Dice que no es culpa de la Reforma Energética, hace énfasis ante uno de sus mayores fracasos, que lo ha llevado nuevamente al aumento de su desprestigio.

La justificación más fuerte es que se pudo haber paralizado por cuatro meses los programas sociales, cuando de hecho se ha recortado presupuestos en programas, como aquellos que protegen a la mujer de la violencia, o funcionan para buscar a los miles de desaparecidos en el país”, comenta a **Revolución TRESPUNTOCERO** la politóloga Mariana Segura.

La noche de este jueves, Enrique Peña Nieto envió un mensaje que busca, sin éxito, calmar el coraje de la sociedad ante el aumento de los combustibles y su liberación, que provocará alzas en el costo hasta una vez al días.

Por medio de un mensaje en cadena nacional, prometió recortar 10% las dietas y salarios de los servidores públicos de mando superior en el primer trimestre de este año. Además, sobre los gasolinazos, dijo “este ajuste no es producto de la reforma energética ni del aumento de los impuestos”.

Peña Nieto afirmó que el alza “viene del exterior”, ya que México importa más de la mitad del carburante que utiliza. Por lo que, mencionó, la subida de 60% del precio del petróleo obligó a eliminar subsidios para proteger la estabilidad económica. Además de manera enfática culpó a Calderón de perder “casi un millón de millones por conservar artificialmente los precios bajos de la gasolina”.

Dicho sea de paso, habló de “consecuencias”, de no dar paso al alza de los precios, mencionó que pudo haber pérdida de empleos, quienes compraron propiedades “no hubieran podido pagarlas” y a las amas de casa no les alcanzaría el gasto.

Cabe señalar que la tasa anual de los primeros 11 meses del 2016, demostró que siete entidades dibujaron una tendencia de desaceleración en cuanto a la generación de empleos formales.

Chiapas transitó de crear 5,734 empleos a noviembre del 2015 a 4,665 al mismo lapso de este año (-18.6%); Oaxaca, de 6,951 empleos a 5,679 (-18.3%); Coahuila, de 43,060 a 36,560 (-15-1%); Chihuahua, de 57,913 a 49,839 (-13.9%); Nayarit de 5,944 a 5,580 (-6.1%); Zacatecas, de 7,140 a 6,712 (-6.0%), y San Luis Potosí, de 22,631 a 21,555 (-4.8 por ciento).

En cuanto a la compra de propiedades, de acuerdo a expertos a partir de febrero los clientes encontrarán precios más altos en créditos hipotecarios e inmuebles más caros, en tanto que más inmuebles se cotizarán en dólares ante el alza de la divisa estadounidense.

Jaume Molet, CEO de Lamudi en México, dijo a un medio nacional que “con la debilidad del peso frente al dólar y con la posibilidad que en 2017 se llegue al tope de los 25 pesos por ‘billete verde’ se espera que cada vez más propiedades se comercialicen en la divisa norteamericana a fin de proteger el valor de los inmuebles”.

Sobre el gasto que “ya no le alcanzaría a las amas de casa”, empresarios y productores del país han manifestado su preocupación por el incremento en las cotizaciones de las gasolinas a partir de enero de 2017 y advirtieron que “habrá un impacto sobre los precios de los productos de la canasta básica”.

Así, el presidente de la Concanaco Servytur, Enrique Solana Sentíes, dijo que la medida del gobierno federal representa un duro golpe al bolsillo de las familias mexicanas, y es que de acuerdo al Índice Nacional de Precios al Consumidor, que mide el Inegi, la gasolina es el producto con más peso en la canasta básica, por lo que su mayor cotización repercute sobre la inflación y otras mercancías.

Algunos de los bienes y servicios de la canasta básica que pueden ser sensibles a subir de precio por combustibles más caros son: colectivo, carne de res, tortilla,

leche, autobús urbano y foráneo, taxi y arroz.

“Cualquier intento de justificar el precio de la gasolina, a ningún mexicano lo convencerá cuando son ellos quienes están recibiendo los estragos de la tormenta, producto de una venta cínica de nuestro petróleo.

Todo cuanto diga para justificar que ‘pudo ser peor’, no puede ser más que una burla o una falta de buenos redactores de discursos, Enrique Peña Nieto sigue defendiendo lo indefendible, no para apagar fuegos, eso lo hará por medio de la violencia en las calles, contra los manifestantes. Lo hace, pareciera, como una práctica cínica para aplacar críticas nacionales e internacionales por parte de los políticos”, asevera Segura.

“¿Qué hubieran hecho ustedes?’, pregunta, invitando a la reflexión, posiblemente muchos lo que él, con ganancias estratosféricas, vender lo último que le quedaba al país. Los recortes del 10% a los salarios de los más caros del mundo, nuevamente son patadas de ahogado, decirlo no significa cumplirlo.

La unidad no se consigue solamente con protestas, también con unidad pero para sacar a la derecha del poder, porque estamos asistiendo a una de las etapas más trágicas en este país, con grandes posibilidades de exterminio, ahora mismo exigir renuncia de Peña Nieto, no solucionará nada, eso no pasará, el PRI y el PAN en el poder es lo que se busca evitar para arrancar la tragedia de raíz.

En tanto no suceda esto, seguiremos siendo la burla del mundo, porque finalmente Peña se burla diciendo que gracias al incremento de la gasolina se salvan los mexicanos de otros impuestos. Ojo: si sube la gasolina todo lo demás subirá, es el principal motor, todos lo sabemos, porque todos lo sufrimos”, comenta.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.mx/con-liberacion-de-costos-de-gasolinas-estamos-asistiendo-a-una-de-las-etapas-mas-tragicas-en-este-pais-experta/>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

Fecha de creación

2017/01/11